

06 fév 2009 -12:24

Appartient à [Conseil des ministres du 6 février 2009](#)

Fedasil

850 nouvelles places d'accueil pour les demandeurs d'asile

850 nouvelles places d'accueil pour les demandeurs d'asile

Sur proposition de Mme Marie Arena, ministre de l'Intégration sociale, le Conseil des ministres a confirmé la décision du cabinet ministériel restreint du 16 janvier 2009 d'allouer à l'Agence fédérale pour l'accueil des demandeurs d'asile (Fedasil), un budget de 5 millions d'euros pour la création de 850 nouvelles places d'accueil pour une durée de six mois.

Outre la hausse des entrées, le réseau d'accueil connaît un ralentissement des sorties lié notamment à la réforme de la procédure d'asile et à la suppression de la phase de recevabilité. L'augmentation de la capacité d'accueil est également nécessaire pour faire face à la durée relativement importante de traitement d'une demande d'asile et au nombre de personnes toujours en recours au Conseil d'Etat.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe